

À Quimper, la mobilisation des salariés de la Mission locale porte ses fruits



En débrayage le matin, les salariés de la Mission locale du pays de Cornouaille ont pu exprimer leurs doléances à la direction l'après-midi. Un échange « plutôt positif », estime Éric Deutsch (à gauche sur la photo).

🕒 Lecture : 2 minutes.

La fin de journée s'est achevée sur une bonne note, ce mardi, à Quimper, pour les salariés de la Mission locale du pays de Cornouaille, qui débrayait le matin même pour réclamer une revalorisation des salaires.



« Le mouvement de ce matin a vraiment servi à quelque chose », se réjouit Éric Deutsch, conseiller en insertion et délégué syndical CGT, ce mardi soir, quelques instants après la fin d'une réunion entre la direction de la Mission locale du pays de Cornouaille et des représentants syndical et du personnel. Une réunion autour d'un dossier brûlant : la revalorisation des salaires.

Au début de la rencontre pourtant, les choses « ne se sont pas très bien passées », explique le salarié. « La direction disait non à tout ce que nous demandions... Mais elle a finalement entendu nos revendications ». À quelle hauteur ? Trop tôt pour le dire, selon le délégué syndical. Prochainement, une rencontre avec les vice-présidents devrait avoir lieu. Une deuxième réunion avec la direction est également prévue pour « affiner les choses ». « C'est plutôt positif », ponctue le salarié.

« 63 % de grévistes » le matin

Plus tôt dans la matinée, une quinzaine de personnes s'étaient massées devant les locaux quimpérois de la Mission locale, rue Président Sadate. Objectif ? Exiger « une plus grande reconnaissance du travail et une revalorisation des salaires ». Un débrayage d'une heure, qui se déroulait au même instant devant les autres antennes de la Mission locale. Au total, « 63 % de grévistes », « soit 23 personnes sur 38 (sur 57, en comptant les cadres, salariés absents et CDD) », précise Éric Deutsch. Un mouvement inédit dans l'histoire de la structure cornouaillaise. Structure dans laquelle « les salaires n'ont pas évolué depuis 2017 », pointait Éric Deutsch. Mais pour lui, « ça va bouger »...

Contactée, la direction de la Mission locale du pays de Cornouaille n'a pas souhaité faire de commentaires.

En continu

- 16h41** FC Lorient. Aucune mesure prise par la DNGC à l'égard du club
🕒 1 minute
- 16h24** Un chalutier se retourne au large du Cap Fréhel, les trois marins sauvés
🕒 2 minutes
- 16h28** Fonderie SAM : des métallos bretons participent à un nouveau rassemblement de soutien
🕒 3 minutes
- 15h59** Trois candidats LR investis pour les législatives dans le Finistère
🕒 2 minutes

[Voir plus >](#)